

# OMBUDSMAN BANTEN SOROTI JALAN DAN PJU DI LAJUR MUDIK

Rabu, 03 April 2024 - banten

BANTENRAYA.COM - Ombudsman Banten menyoroti adanya kondisi jalan masih dalam keadaan tidak baik di sejumlah titik di Banten.

Padahal, jalan tersebut merupakan jalur yang akan dilalui oleh para pemudik, baik yang akan menuju wilayah Banten, juga yang akan menyebrang ke Pulau Sumatera.

Salah satu jalan yang paling disoroti oleh Ombudsman Banten adalah Jalan Lingkar Selatan (JLS) yang berada di Kota Cilegon.

Kepala Perwakilan Ombudsman Republik Indonesia Provinsi Banten Fadli Afriadi mengatakan, kondisi Jalan Lingkar Selatan (JLS) yang dijadikan untuk jalur mudik disebut-sebut dalam keadaan yang sangat mengkhawatirkan.

Padahal, kata dia, para pemudik yang menggunakan kendaraan roda dua dengan tujuan Pulau Sumatera akan melintasi jalan tersebut untuk menuju ke Pelabuhan PT Pelindo Ciwandan sebelum bertolak ke Pulau Sumatera.

"Setelah kami cek, ada beberapa titik kondisi jalan yang berlubang dan bergelombang. Utamanya itu di JLS, selain kondisi jalan, infrastruktur pendukung seperti penerangan jalan juga sangat minim," kata Fadli kepada Banten Raya, Selasa 2 April 2024.

Fadli juga mengatakan, JLS yang akan digunakan untuk jalur mudik tersebut dinilai dalam kondisi yang sangat mengkhawatirkan.

Karena, kata dia, kondisi dan fasilitas pendukung di JLS sangat membahayakan bagi para pemudik.

"Mengkhawatirkan ya, itu sangat membahayakan. Selain karena jalannya yang berlubang dan bergelombang, minimnya penerangan dan polusi udara karena debu dan juga pasir juga sangat membahayakan," jelasnya.

"Apalagi yang akan melintas ini kan kendaraan roda dua," imbuhnya.

Fadli menuturkan, pihaknya meminta agar Pemerintah Provinsi (Pemprov) Banten dan Pemerintah Kota (Pemkot) Cilegon dapat mengupayakan untuk membenahi JLS.

"Kami meminta kepada Pemprov Banten dan Pemkot Cilegon untuk mengkaji penggunaan JLS untuk jalur mudik lebaran. Hal ini dilakukan agar masyarakat yang akan mudik merasa nyaman dan aman. Selain itu, perlu juga untuk disediakan posko-posko mudik atau rest area yang dilengkapi dengan toilet umum di beberapa titik sepanjang Jalan Lingkar Selatan ini," tuturnya.

Lebih lanjut, Fadli juga mengatakan, dirinya mengimbau kepada masyarakat yang akan mudik agar selalu berhati-hati dalam berkendara dan beristirahat di tempat peristirahatan apabila merasa lelah.

"Tentunya kita mengimbau ya kepada masyarakat agar dapat berhati-hati dalam berkendara, selain itu juga dapat memanfaatkan kanal-kanal pengaduan yang disediakan oleh pihak-pihak terkait seperti dari Pelindo maupun ASDP jika menghadapi kendala dalam pelayanan," pungkasnya.

Menanggapi hal itu, Penjabat (Pj) Gubernur Banten mengatakan, pihaknya mengaku telah menggandeng kabupaten dan kota untuk saling bahu membahu dalam pembangunan jalan menuju kawasan wisata serta Penerangan Jalan Umum (PJU).

"Kita sekarang tengah memperbaiki ruas jalan menuju kawasan wisatawan, termasuk PJU. Karena, Pemprov Banten memiliki kewenangan untuk pembangunan jalan, sehingga kelancaran arus lalu lintas saat mudik dapat berjalan dengan lancar, dan dapat menopang perekonomian masyarakat, begitu juga dengan pemerintah kabupaten dan kota," jelasnya.\*\*\*